

Une nouvelle découverte, vraiment merveilleuse est celle qui permet de photographier l'invisible. Il suffit de faire passer dans un tube de verre une décharge électrique dont les radiations impressionnent une plaque photographique, et l'on traverse le bois, la laine et autres substances de nature organique à l'exception des os.

Cette découverte sera très utile à la médecine et à la chirurgie.

Mais bien avant ce nouveau progrès, un regard pénétrait l'invisible et sondait les cœurs, le regard de Dieu, pour qui rien n'est caché.

* * *

Le 30 janvier au soir, un monsieur, appartenant à une des meilleures familles des environs de Marsiac (Gers), n'a pas peu édifié le personnel de la gare de Lourdes. A la descente du train, il a ôté sa chaussure et ses bas ; puis, sans se préoccuper du qu'en dira-t-on, s'est dirigé pieds nus vers la Grotte. Il accomplissait un pèlerinage d'actions de grâces.

Naguère son enfant, encore au berceau, était à l'agonie, à la suite d'une fluxion de poitrine. Le malade n'avait plus qu'un souffle ; d'un moment à l'autre, on n'attendait plus qu'un dénouement fatal. Le père et la mère étaient affolés de douleur.

Une idée du ciel germa dans l'esprit de M. Henri d'A.... Penché sur le berceau du moribond, il lui fit avaler quelques gouttes d'eau de la Grotte. En même temps sa femme et lui récitèrent à genoux les six *Pater*, les six *Ave*, les six *Gloria Patri* du scapulaire de l'Immaculée-Conception. Le père promit en outre un pèlerinage à Lourdes si le petit Joseph revenait à la vie.

La Sainte Vierge se laissa toucher, l'enfant guérit par miracle.

* * *

Une personne nous écrit en nous demandant de consigner dans la *Semaine Religieuse* l'expression de sa reconnaissance à l'égard de saint Antoine et des âmes du purgatoire, pour des faveurs signalées de l'ordre spirituel et de l'ordre matériel.